

## Música y tradición en la celebración de las Fiestas Patrias de México y Centroamérica



Susie García posa para un retrato en Rowland Heights para Los Angeles Times. Ella es parte de la banda femenina de mariachis Las Colibri. (Dania Maxwell/Los Angeles Times)

Espectáculos en vivo, eventos culturales, musicales y otras actividades por la Independencia y el inicio de la Herencia Hispana se celebra este domingo en nuestra área

POR TOMMY CALLE | ENTERTAINMENT EDITOR, L.A. TIMES EN ESPAÑOL  
PUBLICADO SEP. 13, 2023 | ACTUALIZADO SEP. 17, 2023 8:42 AM PT



Desde el 15 de septiembre hasta el 15 de octubre se da inicio a las celebraciones por la Herencia Hispana en Los Estados Unidos, pero también este fin de semana se conmemoran las Fiestas Patrias de México y Centroamérica con diferentes actividades musicales y culturales que no puede dejar de asistir.

Ya [Alejandro Fernández estuvo presentándose en nuestra área](#) en la antesala a las festividades con su actuación en el escenario del Honda Center de Anaheim, pero si no pudo verlo el pasado domingo no se preocupe porque regresará a Los Ángeles luego de dar El Grito en Las Vegas este fin de semana.

Música tradicional del regional mexicano, incluyendo la cumbia es lo que estará sonando por diferentes escenarios de nuestra área, pero también se unen artistas del género urbano y el rock en mexicano para darle variedad al fin de semana.

No se olvide que esta lista de eventos se irá actualizando, así que puedes visitarla cada semana para enterarte de los últimos eventos y presentaciones en nuestra ciudad.

### Festival de Cine Latino NFMLA InFocus

NewFilmmakers Los Angeles (NFMLA) y la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas presentan el festival anual de cine NFMLA InFocus: programa de cine latino e hispano. La programación de InFocus: Latinx & Hispanic Cinema consta de cuatro programas de cortometrajes de destacadas películas independientes de nuevos talentos que abarcan una diversidad de géneros, enfoques narrativos e historias, los cuales son contados por cineastas emergentes de Brasil, República Dominicana, México, Argentina, Bolivia, Colombia, Cuba, Ecuador, Puerto Rico, España, Venezuela y Estados Unidos. El programa incluye varias actividades con sesiones de preguntas y respuestas comenzando desde la 1p.m. hasta las 10:30p.m.

**Cuándo:** 22-23 de septiembre, cuatro sesiones de 2 horas y media cada una.  
**Dónde:** The Academy of Motion Pictures Arts and Sciences - Pickford Center  
Linwood Dunn Theater 1313 Vine St Los Ángeles, CA 90028  
**Admisión:** \$10-\$30  
[Boletos: Aquí](#)



Tommy Calle

Twitter Email Facebook

Nació en Lima, Perú, y creció en Venezuela, Tommy Calle realizó sus estudios de Comunicación Social en la Universidad Central de Venezuela. Actualmente es Editor de entretenimiento de LA Times en español. Antes fue editor de espectáculos de Hoy Los Ángeles, editor del semanario El Especialito de Nueva York y en sus inicios fue redactor y productor en las estaciones Venevision y Venezolana de Televisión.